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                      Aos  DEZOITO  de   JANEIRO  de  MIL  NOVECENTOS   e 
        NOVENTA  e CINCO nesta Vila  de  Sines  e  Sala   de  Sessoes  do 
        Edificio   dos  Pacos  do   Concelho,  teve   lugar   a   REUNIAO 
        ORDINARIA da  Camara Municipal de Sines, estando presentes: 
 
        PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA  DO O PACHECO, que  presidiu 
                     aos trabalhos. 
 
        VEREADORES : - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                     - CESAR LUIS DA SILVA BEJA 
                     - ANTONIO GONCALVES CORREIA 
                     - IDALINO SABIDO JOSE 
                     - CARMEM ISABEL AMADOR FRANCISCO 
                     - FRANCISCO PEREIRA VENTURINHA 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao, eram 15.30 Horas.-------------------------------------- 
 
        I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
        1 - VEREADOR CESAR BEJA:------------------------------------------ 
        1.1 - CABINES TELEFONICAS DA PRACA DA REPUBLICA:------------------ 
        Informou  que  solicitou   a   Telecom   Portugal  a  substituicao 
        das cabines  telefonicas  da  Praca  da  Republica  por  orelhoes, 
        na sequencia de queixas recebidas  de municipes devido ao facto de 
        estas cabines apenas servirem de local de consumo de drogas.------ 
 
        1.2 - EMPREITADA DE CONSTRUCAO DA ESCOLA SECUNDARIA T42 E ACESSOS: 
        Informou   a   Camara   Municipal   que,   conforme   o   acordado 
        anteriormente, a Escola Secundaria  T42 estara pronta para entrega 
        a 28 de Fevereiro/95, data  em  que igualmente  os acessos estarao 
        concluidos. ------------------------------------------------------ 
 
        2 - VEREADORA CARMEM: -------------------------------------------- 
        2.1 - SISTEMA INTEGRADO  DE  TRATAMENTO  DE RESIDUOS INDUSTRIAIS - 
        Estudos de Impacte Ambiental:------------------------------------- 
        Informou ter sido alertada pela comunicacao social para o facto do 
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        Ministerio do Ambiente, atraves do Instituto de Promocao Ambiental 
        anunciado que os Estudos de  Impacto Ambiental relativos a Unidade 
        de Incineracao e  Tratamento  Fisico-Quimico  estavam concluidos e 
        que estariam disponiveis para Consulta Publica em diversos locais, 
        incluindo a Camara Municipal de Sines, a partir do proximo dia 23. 
        Isto  sem  que  a  Camara  Municipal  de  Sines  tivesse  qualquer 
        conhecimento do facto.-------------------------------------------- 
        Informou ainda  que,  durante  o  dia  de  hoje  chegaram a Camara 
        Municipal de Sines os referidos  estudos, com o pedido de afixacao 
        de editais e informacao da consulta publica.---------------------- 
        O Sr. Presidente informou que esta  marcada uma reuniao com a Sra. 
        Ministra do Ambiente e os  cinco Municipios do Litoral Alentejano, 
        onde se devera transmitir o desagrado da Camara Municipal de Sines 
        por lhe ter sido  prometido  um  acompanhamento e possibilidade de 
        contribuicao para a realizacao dos EIA, o que nao aconteceu, tendo 
        a Camara  Municipal  sido  apenas  contactada  por  uma tecnica da 
        Universidade  de  Lisboa,  que   procurava  uma  informacao  muito 
        especifica, nao se tendo deslocado ao local.---------------------- 
        A  Camara   deliberou,   por   unanimidade,   tomar  as  seguintes 
        iniciativas,  de  acordo  com  as  tres  vertentes  da  questao: a 
        populacao, os aspectos juridicos e os aspectos tecnicos:---------- 
        - Dar conhecimento dos  desenvolvimentos  do assunto aos restantes 
        orgaos da  autarquia  local,   sugerindo  que  tomem  deliberacoes 
        adequadas; 
        - Convocar a Frente Comum Alargada  para  o dia 23  de Janeiro, as 
        21.00 H  para  dar  conhecimento  da  situacao  e programar accoes 
        imediatas; 
        - Solicitar  a  AMLA  a  conclusao  da  analise  juridica  sobre a 
        contestacao da implantacao  da  incineradora  e  dos aterros, para 
        possivel accao juridica contra o MARN; 
        - Solicitar ao Consultor Juridico  da  Camara Municipal de Sines a 
        mesma analise juridica para o Concelho de Sines; 
        -  Solicitar  parecer  sobre   o   EIA  da  localizacao  Sines  as 
        Associacoes de Defesa do Ambiente  de ambito nacional e local, bem 
        como solicitar  a  analise  tecnica  do  EIA  pela Universidade de 
        Evora.------------------------------------------------------------ 
        A Camara Municipal conclui, pela leitura superficial do resumo nao 
        tecnico do  Estudo,  aparentemente  copia do EIA  de  1990 e  pela 
        existencia  de  uma  adjudicacao  a   empresa  da  obra  para  uma 
        localizacao especifica, Sines, que todo o processo actual continua 
        a pretender justificar uma decisao tomada a priori, e em relacao a 
        qual o MARN teve que recuar  pela contestacao das populacoes.----- 
 
        2.2   -   ALERTA   DO    MOVIMENTO   ALENTEJO   REGIONALIZACAO   E 
        DESENVOLVIMENTO (MARD):    Informou da  iniciativa do MARD para um 
        Alerta ao Pais no dia 25 de Janeiro. ----------------------------- 
        A Camara  Municipal,  deliberou,  por  unanimidade,  associar-se a 
        iniciativa atraves da producao de  um documento em que se solicita 
        as entidades  do  Concelho  que  se  manifestem  solidarias  com o 
        Alentejo e a Regionalizacao, fazendo soar os seus meios sonoros as 
        16.00 H do proximo dia 25.  Prevem-se as seguintes accoes: ------- 
        -  Lancamento  de   foguetes;    Concentracao   das  viaturas  das 
        Autarquias, com toque de  buzinas; Toque da  sirene dos Bombeiros; 
                                                                   .../...
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        Toque do sino da  Igreja;   Toque  da  sirene  da lota;  Toque das 
        sirenes dos barcos de pesca. ------------------------------------- 
        Para alem disso solicitar-se-a a Radio Sines que, entre as 16.00 H 
        e as  18.00  H,  passe  unicamente  musica  alentejana  e  leia os 
        documentos  produzidos  pelo  MARD  e  os  eleitos  locais  que se 
        concentrem as 16.00 H  na  Camara  Municipal, para distribuicao de 
        documentacao relativa a accao.------------------------------------ 
 
        3 - PRESIDENTE: -------------------------------------------------- 
        3.1 - CESSACAO DE  FUNCOES  DO  SR.  FERREIRA  COSTA - ADJUNTO  DO 
        PRESIDENTE:   Informou que a partir  de  15 de Novembro de 1994, o 
        Sr. Ferreira Costa,  ficou  definitivamente vinculado a Associacao 
        dos Municipios  do  Litoral  Alentejano,  exercendo  as funcoes de 
        Administrador Delegado, cessando  a  partir  daquela  data as suas 
        funcoes na Camara Municipal de Sines. ---------------------------- 
 
        II - EXPEDIENTE GERAL:-------------------------------------------- 
        1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
        1.1 - JUNTA DE FREGUESIA DE PORTO COVO - Transportes escolares:--- 
        Presente of.  c/  entrada  n.  12043,  de  94.11.10, solicitando a 
        atribuicao de uma quota  em  gasoleo  (500  l/mes)  a fim de poder 
        continuar a efectuar os  transportes  escolares das Escolas C+S da 
        zona rural de Porto Covo,  Jardins de Infancia e Escolas Primarias 
        para a Piscina.   Deliberado, por unanimidade, ratificar a decisao 
        do Sr. Presidente  da atribuicao de  500  l de gasoleo, por mes, a 
        Junta de Freguesia de Porto Covo".-------------------------------- 
 
        1.2 - ASSOCIACAO PORTUGUESA DOS MUNICIPIOS COM CENTRO HISTORICO:-- 
        Presente circular c/  entrada  n.  13370,  de 94.12.19, informando 
        sobre objectivos e actividades  desenvolvidas de interesse para os 
        Municipios  com  Centro  Historico  e  em  face  das  dificuldades 
        financeiras  aquela  Associacao   deliberou   que,  os  Municipios 
        associados passem, voluntariamente,  a  assegurar uma contribuicao 
        complementar de um escudo por eleitor/ano.------------------------ 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado o subsidio de 
        1$00/eleitor/ano". ----------------------------------------------- 
 
        1.3 - ASSOCIACAO PORTUGUESA DOS MUNICIPIOS COM CENTRO HISTORICO:-- 
        Presente  of.  c/  entrada  n.   13690,  de  94.12.29, solicitando 
        colaboracao com inclusao  de  publicidade  na 1. edicao do Boletim 
        Informativo da  Associacao  e  informando  sobre  a  publicacao da 
        revista  com  o  mesmo  titulo,  cujo  preco  de  lancamento  e de 
        1.000$00/cada exemplar.   Mereceu, por unanimidade, o despacho de: 
        "Aprovada a  assinatura  da  revista.   O  contrato de publicidade 
        ficara pendente".------------------------------------------------- 
 
        1.4  -  ESCOLA  SUPERIOR  DE   EDUCACAO  DE  SETUBAL  -  INSTITUTO 
        POLITECNICO:  Presente  of.  c/  entrada  n.  13510,  de 94.12.22, 
        solicitando colaboracao na  aceitacao  de  alunos para estagio, na 
        area da  comunicacao.    Mereceu,   por   unanimidade,  o despacho 
        de:"A Camara  Municipal  esta  disponivel  para  colaboracao com o 
        Instituto  Politecnico  nesta  area.    A  Sra.  Vereadora  Carmem 
        tratara directamente com o Instituto".---------------------------- 
                                                                   .../...
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        1.5  -  DIRECCAO  REGIONAL  DO  AMBIENTE  E  RECURSOS  NATURAIS DO 
        ALENTEJO - DIRECCAO DE SERVICOS DE AGUA: ------------------------- 
        Presente of. c/ entrada  n.  13750,  de 94.12.30, informando sobre 
        actos de fiscalizacao iniciados  pela  Camara Municipal na area de 
        poluicao  atmosferica  em  Sines.   Mereceu,  por  unanimidade,  o 
        despacho de: "Tomamos conhecimento". ----------------------------- 
 
        1.6 - CAIXA DE CREDITO  AGRICOLA MUTUO DE SANTIAGO DO CACEM:------ 
        Presente of. c/ entrada  n.  05,de  95.01.02,  sobre criacao de um 
        Fundo de Apoio as criancas  do Hospital D. Estefania e solicitando 
        contribuicao no envio de um cheque  de 500$00 e, ainda, o envio de 
        10 cartas com  identico  teor  a  10 entidades que, eventualmente, 
        possam   estar   interessados   em   contribuir.   Mereceu,    por 
        unanimidade,  o despacho de:" Aprovado". ------------------------- 
 
        1.7 - PARTIDO ECOLOGISTA "OS VERDES":----------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n.  13577,  de 94.12.27, enviando copia do 
        Projecto de Lei sobre transferencia  de jurisdicao de bens imoveis 
        do dominio publico para os Municipios. Mereceu, por unanimidade, o 
        despacho de: "Tomamos conhecimento". ----------------------------- 
 
        1.8 - CPPE -  COMPANHIA  PORTUGUESA  DE PRODUCAO DE ELECTRICIDADE: 
        Presente of. c/ entrada  n.  13729,  de 94.12.29, informando que o 
        teor de enxofre do carvao  queimado  no  dia  28 de Dez/94, era de 
        0,65 %, valor considerado muito baixo. --------------------------- 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:" Tomamos conhecimento 
        Fotocopiar para o  Sr.  Vereador  Guinote.    Solicitar a Direccao 
        Geral do Ambiente e a  Comissao  de Gestao do Ar informacao  sobre 
        esta materia e sobre as concentracoes de SO2 na atmosfera a Sul da 
        EDP". ------------------------------------------------------------ 
 
        1.9 - ASSOCIACAO NACIONAL DE CRUZEIROS:--------------------------- 
        Presente  of.  c/  entrada  n.  13688,  de  94.12.29,  agradecendo 
        colaboracao prestada aquando da realizacao do Cruzeiro - Embaixada 
        da ANC  a  Marrocos.  Mereceu,  por  unanimidade,  o despacho  de: 
        "Tomamos conhecimento".------------------------------------------- 
 
        1.10 - ANTONIO MANUEL DA  CONCEICAO:------------------------------ 
        Presente req. c/ entrada n.  1a, de 95.01.02, solicitando cedencia 
        de terreno numa zona  junto  ao  Parque  de Campismo de Sines para 
        instalacao de um espaco de exposicao e venda de artesanato, bar de 
        apoio e quiosque para venda  de jornais. Mereceu, por unanimidade, 
        o despacho de:"A Camara  Municipal  nao concorda com a globalidade 
        da  presente  proposta.    Esta  disponivel  para  analisar  outra 
        proposta de equipamento  para  exposicao  e  venda de artesanato e 
        jornais dentro do espaco do Parque  de  Campismo de Sines e caso o 
        actual concessionario manifeste o seu acordo".-------------------- 
 
        1.11 - SITEL - SOCIEDADE  INSTALADORA  DE TUBAGENS E EQUIPAMENTOS, 
        LDA.: Presente of. c/  entrada  n.63,  de 95.01.03, informando ter 
        cessado  em  31.12.94   a   prestacao   de  servicos  referente  a 
        "Exploracao, conducao e manutencao da ETAR da Ribeira dos Moinhos, 
        nao tendo, a  partir  daquela  data,  qualquer responsabilidade no 
                                                                   .../...
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        funcionamento das instalacoes e na qualidade do efluente final.--- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos  conhecimento".- 
 
        1.12 - MINISTERIO DO AMBIENTE E RECURSOS  NATURAIS - INSTITUTO  DE 
        METEOROLOGIA:  Presente  of.  c/   entrada  n.  54,  de  95.01.03, 
        informando,  na  sequencia  de  pedido  de  esclarecimento  a Sra. 
        Ministra  do  Ambiente,  sobre  a  queima  de  cinzas  na  Central 
        Termoelectrica de Sines,  e  que  o  Instituto  so se manisfestara 
        favoravelmente  se  ficar  demonstrado  que  as  emissoes  para  a 
        atmosfera respeitam os niveis autorizados. ----------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" "Tomamos conhecimento". 
 
        1.13 - MARILIA MARIA MARTINS BRITO SILVA:------------------------- 
        Presente of. c/ entrada  n.  24, DE 95.01.03, solicitando cedencia 
        de  predio  urbano  sito  na   Cadaveira  para  instalacao  de  um 
        estabelecimento de Cafe e  Snack  Bar. Mereceu, por unanimidade, o 
        despacho de:" "Indeferido.   Considerando que o predio e da Camara 
        Municipal e nao tem de  momento  quaisquer condicoes para o efeito 
        pretendido". ----------------------------------------------------- 
 
        1.14 - VGAC - VASCO DA GAMA ATLETICO CLUBE: ---------------------- 
        Presente of. c/ entrada  n.   100,  de 95.01.03, solicitando apoio 
        financeiro  para  aquisicao  de   medalhas   para  o  III  Torneio 
        Internacional de Natacao do Litoral Alentejano. 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado o subsidio de 
        100.000$00 para apoiar esta iniciativa,  tal como e solicitado.  A 
        partir desta data  so  serao  atendidos  desde que requeridos pelo 
        Presidente da Direccao do  Clube.   Dar conhecimento a Direccao do 
        Vasco da Gama Atletico Clube".------------------------------------ 
 
        1.15 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL  DE  SINES  - Alteracao Regulamento da 
        Biblioteca:      Presente  of.  c/  entrada  n.  149, de 95.01.04, 
        informando  ter  sido  aprovada,  por  unanimidade,  em  sessao de 
        94.12.28, a referida alteracao, com  as propostas de alteracao aos 
        arts. 10 e  13.,  conforme  enumera.  Mereceu,  por unanimidade, o 
        despacho  de:  "Proceder  as  adaptacoes  do  Regulamento conforme 
        sujestoes    da    Assembleia     Municipal     e    proceder    a 
        divulgacao".------------------------------------------------------ 
 
        1.16 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL  DE  SINES  -  Alteracao  ao Quadro de 
        Pessoal: Presente of. c/  entrada  n. 146, de 95.01.04, informando 
        ter sido aprovada, por  maioria,  em  sessao de 94.12.28, referida 
        alteracao, com excepcao da criacao  de  um lugar de Encarregado de 
        Parques Desportivos. Mereceu,  por   unanimidade, o  despacho  de: 
        "Tomamos conhecimento. Anexar ao processo".----------------------- 
 
        1.17 - CIVITAS - ASSOCIACAO  PORTUGUESA DA  DEFESA  E PROMOCAO DOS 
        DIREITOS DOS CIDADAOS: ------------------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n. 111, de 95.01.04, sobre as comemoracoes 
        do  30.  aniversario  da  morte  do  General  Humberto  Delgado em 
        Villaneuva del Fresno,  no  dia  13  de Fevereiro/95 e solicitando 
        divulgacao da iniciativa. Mereceu, por unanimidade, o despacho de: 
        "Proceder a divulgacao da iniciativa". --------------------------- 
                                                                   .../...



 
 
 
 
        ACTA N.02 
 
                            (Reuniao 95.01.18) 
                                                                    PAG. 6 
 
 
 
        1.18 - AMDB - ASSOCIACAO DOS MUNICIPIOS DO DISTRITO DE BEJA:------ 
        Presente of. c/  entrada  n.  167,  de 95.01.05, enviando protesto 
        sobre desemprego, reivindicando  ao  Governo o lancamento imediato 
        de programas ocupacionais  de  desempregados  e o aceleramento  do 
        inicio de projectos  estruturantes  do  Distrito,  sem  os quais a 
        crise  se  agravara  no  Alentejo.  Mereceu,  por  unanimidade,  o 
        despacho de:" "Tomamos conhecimento".----------------------------- 
 
        l.19 - AMDB - ASSOCIACAO DOS MUNICIPIOS DO DISTRITO DE BEJA:------ 
        Presente of. c/  entrada  n.  168,  de 95.01.05, enviando protesto 
        sobre a violencia governamental  na Marinha Grande. -------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho de:" "Tomamos conhecimento". 
 
        1.20 -  LUZ  DA  VIDA  -  ASSOCIACAO  PARA  EVANGELIZACAO  E APOIO 
        ESPIRITUAL AOS CEGOS: Presente of.c/  entrada n. 171, de 95.01.05, 
        solicitando apoio financeiro a  fim  de viabilizar ajuda aos cegos 
        africanos de lingua lusa. Mereceu, por unanimidade, o despacho de: 
        "Aprovado um subsidio extraordinario de 10.000$00".--------------- 
 
        1.21 -  AMLA  - ASSOCIACAO  DE  MUNICIPIOS  DO LITORAL ALENTEJANO: 
        Presente of. c/ entrada  n.  213,  de 95.01.06, informando sobre a 
        criacao de  cinco  grupos  de  trabalho  no  ambito  da actividade 
        desenvolvida pelos Municipios  que  integram  a AMLA. ------------ 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Informar a Associacao 
        que:    - A Sra. Vereadora  Carmem pertencera ao Grupo de Trabalho 
        do Ambiente;    - O  Sr.  Vereador  Correia pertencera ao Grupo de 
        Trabalho Socio Cultural;  O  Sr. Vereador Venturinha pertencera ao 
        Grupo de  Trabalho  Turismo   -  Actividades  Economicas;   O  Sr. 
        Vereador Guinote nao pertencera a nenhum e o Sr. Vereador Idalino, 
        tambem, nao pertencera a nenhum Grupo de Trabalho".--------------- 
 
        1.22 - ECOSINES -  RECICLAGEM  DE  CONSUMIVEIS INFORMATICOS, LDA.: 
        Presente  of.  c/  entrada   n.   257,   de   95.01.06,  prestando 
        esclarecimentos  quanto ao destino dos residuos e regras a adoptar 
        no  seu  projecto  de   reciclagem  de  consumiveis  informaticos, 
        apresentado no Instituto do Emprego e Formacao Profissional (ILES) 
        e que se  encontra  na  Camara  Municipal  a aguardar parecer, nos 
        termos da lei. Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"Tomamos 
        conhecimento. Fotocopiar para os Srs. Vereadores  Cesar,  Guinote, 
        Correia, Idalino e Sra. Vereadora Carmem".------------------------ 
 
        1.23 - INSTITUTO DO EMPREGO E FORMACAO PROFISSIONAL - ILES's:----- 
        Deliberado, por unanimidade, atribuir  parecer favoravel ao ILE da 
        ECOSINES,  relativo  ao  projecto  de  "Reciclagem  de consumiveis 
        informaticos", por a  Camara  Municipal de  Sines, o considerar de 
        interesse economico e social para o Municipio".------------------- 
 
        1.24 - CLC - COMPANHIA LOGISTICA DE COMBUSTIVEIS, SA.: ----------- 
        Presente Relatorio Informativo  c/  entrada  n.  343, de 95.01.11, 
        sobre o tracado do oleoduto  Sines  -  Aveiras de Cima. A Petrogal 
        ira transferir  o  seu  parque  de  armazenagem  de combustiveis e 
        respectivas infraestruturas  de  distribuicao  para  um novo local 
                                                                   .../...
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        perto  de  Aveiras  de  Cima.   Este  novo  parque sera abastecido 
        atraves de um oleoduto (pipeline)  que ligara a Refinaria de Sines 
        a Aveiras de Cima  e  que  servira  para o transporte de gasolina, 
        propano e butano.  Foi criada  a  CLC  para promover e operar este 
        empreendimento. -------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade,   o  despacho de:" Tomamos conhecimento. 
        Fotocopiar o texto para os Srs. Vereadores Guinote e Idalino". --- 
 
        1.25 - CONSELHO DISTRITAL DE SETUBAL DA UNIAO DEMOCRATICA POPULAR: 
        Presente fax c/ entrada  n.  263, de 95.01.09, enviando comunicado 
        de imprensa sobre diversos temas da actualidade politica.--------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento".--- 
 
        1.26 - CIRCULO DE BRIDGE DO LITORAL ALENTEJANO:------------------- 
        Presente carta solicitando  apoio  com  a  oferta  de um jantar de 
        entrega de premios, no dia  25  de  Fevereiro/95, para cerca de 60 
        pessoas, participantes  no  3.  Torneio  de  Bridge,  integrado no 
        programa do Carnaval de Sines 95.  ------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"Aprovado a oferta de um 
        jantar para  60  pessoas,  no  Refeitorio  Municipal,  tal  como e 
        solicitado a Camara Municipal". ---------------------------------- 
 
        1.27- DIRECCAO-GERAL DE TURISMO - Parque Municipal de Campismo  de 
        Sines:    Presente of. c/ entrada n. 11297, de 94.10.21, indicando 
        as beneficiacoes a efecutar no referido Parque de Campismo.------- 
        Presente  informacao  da   Fiscalizacao   Municipal  indicando  as 
        reparacoes necessarias.   ---------------------------------------- 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"Anexar  contrato  de 
        concessao  do  Parque  e  despacho  da  Camara  Municipal  sobre a 
        passagem do Restaurante do Malhao para o Sr. Luis Placido.-------- 
        O Sr. Presidente  despachara  o  assunto  considerando que a maior 
        parte das situacoes descritas sao da competencia do concessionario 
        do Parque". ------------------------------------------------------ 
 
        1.28 - AMELIA BALEIZAO CHAMOSSO SERRANITO NUNES: ----------------- 
        Presente processo referente ao  pedido  de  concessao de alvara de 
        cabeleireiro, para o  predio  sito  na  Rua  Julio Gomes da Silva, 
        n.7.  Presente parecer tecnico  da  Sra. Arq. Graca, indicando que 
        no  projecto  de  construcao  da  referida  habitacao,  nao existe 
        qualquer  espaco  destinado   a   salao   de  cabeleireiro  nem  a 
        estabelecimento comercial.---------------------------------------- 
        Mereceu, o despacho de:"Indeferido, por maioria, com o voto contra 
        do Sr. Presidente, por entender que o espaco destinado a salao nao 
        tem quaisquer implicacoes negativas na propria moradia".---------- 
 
        1.29  -  CAPELA  DE  NOSSA  SENHORA  DAS  SALVAS  -  Visitantes  - 
        Dezembro/94:    A Camara tomou conhecimento  de terem sido de 92 o 
        numero de visitantes no mes de Dezembro/94.----------------------- 
 
        2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
        2.1 - RELACAO DE ACEITES EXISTENTES EM 01.01.95:------------------ 
        A Camara  Municipal  tomou  conhecimento  da  referida  relacao de 
        aceites no valor  total  de  60.354.922$50,  que  se  anexa a esta 
        minuta de acta. -------------------------------------------------- 
                                                                   .../...
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        2.2 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE SINES - Contribuicao Autarquica:---- 
        Presente of. c/ entrada n.  147,  de 95.01.04, informando ter sido 
        aprovado, por maioria, em sessao  de  94.12.28, a proposta sobre a 
        aplicacao da taxa de  1.3  na  Contribuicao Autarquica a cobrar em 
        1995.------------------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de: "Tomamos conhecimento. 
        Informar a Direccao de Financas".--------------------------------- 
 
        2.3 - ASSEMBLEIA  MUNICIPAL  DE  SINES  -  Plano  de Actividades e 
        Orcamento para o ano de 1995:      Presente of. c/ entrada n. 148, 
        de 95.01.04, informando ter sido  aprovado, por maioria, em sessao 
        de  94.12.28,  o  plano  de  actividades  e  orcamento  para 1995. 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Tomamos conhecimento. 
        Publique-se". ---------------------------------------------------- 
 
        2.4 - RELATORIO SOBRE  A  SITUACAO  ACTUAL DA EMPREITADA - AVENIDA 
        VASCO DA GAMA - EM SINES, ADJUDICADA A CAVOP:--------------------- 
        Presente, na  sequencia  da  deliberacao  da  reuniao camararia de 
        95.01.04, o referido relatorio sobre a situacao financeira da dita 
        Empreitada. ------------------------------------------------------ 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovada  a proposta 
        referida no Relatorio de que seja descontada a facturacao pendente 
        de pagamento  a  verba  de  25.274.684$00,  consequente das varias 
        situacoes referidas no parecer tecnico da Sra. Eng. Rosa.--------- 
        Aprovado que, quer a garantia  bancaria quer as retencoes fiquem a 
        favor da  Camara  Municipal  de  Sines  como  garantia do trabalho 
        executado, pelo prazo de dois anos, conforme previsto na lei.----- 
        O Dr. Leonel devera acompanhar o processo de falencia da CAVOP por 
        forma a acautelar os direitos da Camara Municipal de Sines".------ 
 
        2.5 -  PAGAMENTO DE FACTURAS: ------------------------------------ 
        Deliberado, por unanimidade, proceder  ao  pagamento  da  seguinte 
        factura:    N.  GF124008,  da   SOMEC   -  Soc.  Metropolitana  de 
        Construcoes, SA, no valor  de 15.139.923$20,  referente ao auto de 
        medicao n. 19  da  Empreitada  de  Construcao da Escola Secundaria 
        T42. ------------------------------------------------------------- 
 
        2.6 - CONSUMOS DE GASOLEO - MES DE DEZEMBRO/94: ------------------ 
        Aprovado, por unanimidade, o mapa de consumos de gasoleo.--------- 
        A Camara Municipal oferece o  gasoleo aos Bombeiros Voluntarios de 
        Sines, e ao  Lar  Prats,  nos  valores  de 436.244$00 e 32.183$50, 
        respectivamente.  Cobrar o gasoleo  ao  Ginasio Clube de Sines, ao 
        Vasco da Gama Atletico Clube e  a Junta de Freguesia de Sines, nos 
        valores de 67.518$50, 184.124$00 e 16.235$00, respectivamente.---- 
 
        III - EXPEDIENTE DE OBRAS:---------------------------------------- 
        1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
        1.1 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL  DE  SINES  - Actualizacao da TMU (Taxa 
        Municipal de Urbanizacao): --------------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada  n.  18,  de 95.01.04, informando ter sido 
        aprovado, por maioria, em sessao  de 28 de Dezembro/94, a proposta 
        de actualizacao da TMU para 1994, no valor de 2.887, a vigorar ate 
        Agosto/95, bem como a  proposta  dos  novos  valores de K2 (n.2 do 
                                                                   .../...
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        art. 67 do PDM).  Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos 
        conhecimento.  Ao  Departamento Administrativo e  Financeiro  para 
        publicitacao e devidos efeitos".---------------------------------- 
 
        1.2 - ANTONIO MARIA ROSADO SANTOS CARDADOR:----------------------- 
        Presente  req.  c/  entrada  n.  1376,  de  94.08.26,  solicitando 
        informacao sobre viabilidade de construcao de um primeiro andar na 
        fogo n. 68, do Bairro Soeiro Pereira Gomes.    Presente parecer da 
        Sra. Arq. Graca.     Mereceu,  por  unanimidade,  o despacho de:"A 
        Camara Municipal esta  disponivel  para  permitir  a ampliacao das 
        construcoes do Bairro Soeiro  Pereira Gomes com primeiros andares. 
        Os  Servicos   Tecnicos   deverao   apresentar   algumas  solucoes 
        arquitectonicas  dessa  ampliacao   tendo   em   conta  as  varias 
        frentes/bandas  existentes.     Ver  tambem  estudo  das  cores  a 
        utilizar e materiais a aplicar".   ------------------------------- 
 
        2 - CONSTRUCOES, ALTERACOES,   ETC.: ----------------------------- 
        2.1 - J. SILVA LOBO - CONSTRUCAO CIVIL, LDA.:--------------------- 
        Presente  req.  c/  entrada  n.  1560,  de  94.10.04,  solicitando 
        aprovacao do projecto de alteracoes  a levar a efeito no edificio, 
        em construcao, no lote 2, do Loteamento da Judice Fialho.--------- 
        Presente o parecer tecnic da Sra. Arq. Graca. -------------------- 
        Mereceu, por maioria,  com  os  votos  contra dos  Srs. Vereadores 
        Guinote, Idalino e Cesar, o despacho de:"De acordo com a aprovacao 
        do projecto em 27 de Out./93,  o edificio devera manter seis pisos 
        com  utilizacao  do  sotao   como   duplex   do  6.  piso.   Nesta 
        circunstancia nao sao permitidas quaisquer alteracoes a este nivel 
        que mais nao fazem que constituir de facto um 7. piso.------------ 
        Em relacao as restantes alteracoes ao  nivel do  2. piso e da cave 
        nao se ve inconveniente na sua aprovacao.------------------------- 
        O requerente  devera  reformular  o  projecto  conforme o presente 
        despacho. -------------------------------------------------------- 
        Solicita-se parecer sobre o referido no ponto 3 do parecer da Arq. 
        Graca, ou seja, falta  do  certificado  de compatibilidade, pois o 
        alvara de loteamento foi anulado antes do PROTALI. --------------- 
 
        2.2 - FRANCISCO DE ASSIS VIEIRA: --------------------------------- 
        Presente  req.  c/  entrada  n.  1557,  de  94.10.04,  solicitando 
        aprovacao de projecto de construcao de  uma piscina em Valverde de 
        Cima, Cabeca da Cabra. ------------------------------------------- 
        Presente parecer tecnico com o seguinte teor:"O terreno localizado 
        na Area Rural do Concelho de Sines (PDM) com uma area de 1,2375 ha 
        apresenta um total de construcao de  182 m2 (habitacao e Garagem). 
        De acordo  com  o  PROTALI  fica  este  terreno  abrangido na Area 
        Florestal e Silvopastoril, nao se  admitindo a realizacao de obras 
        de construcao de piscinas nestas areas (art. 32. do DR 26/93)".--- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Indeferido. Transcrever o 
        parecer tecnico.  Solicitar entretanto parecer a CCRA".----------- 
 
        IV - ACTA:-------------------------------------------------------- 
        E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
                                                                   .../...
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        V  - ENCERRAMENTO:------------------------------------------------ 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reuniao. Eram 21.40 horas. ------------------ 
 
        E eu,_________________________  (Carmem Isabel  Amador Francisco), 
 
        Secretaria  do orgao executivo municipal, a subscrevi. 
 
 
                                      O PRESIDENTE, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
 
                                      OS VEREADORES, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 


